



様々なことに挑戦④ ～夏休み～

恵庭市立柏陽中学校長 坂見 明信

今年の夏は、例年以上に暑く感じました。

春から今までの期間、授業はもちろんのこと、各種行事、部活動等、生徒の皆さんは何事にも一生懸命に取り組んでいました。

さて、明日から夏休みです。普段は困ったことや悩みがあると、先生方や友人に直ぐに相談できる状況にありましたが、夏休み中は、そのチャンスが少なくなるかもしれません。そのような時でも、不安なこと等がありましたら、学校に相談してください。不安なこと等の解決に向けて学校も一緒に考えたいと思います。

夏休みが、生徒の皆さんにとって充実した期間になるよう祈っています。ぜひ、普段は挑戦できないことに時間を掛けて挑戦してくださいね。

柏陽中生の皆さん！ 春から今まで、様々なことに挑戦する姿は、素晴らしかったですよ！ これからも、様々なことに挑戦してくださいね！

## 2年生 宿泊学習 in 札幌

2年生は6月24日(火)・25日(水)の2日間、札幌市内でグループ別、クラス別の研修を実施しました。グループごとに立案した計画に基づき行動し、新たな発見や学びを得る貴重な機会となりました。御協力いただきました各事業所の皆様、たいへんありがとうございました！



## 1年生 社会見学 in 恵庭

6月27日(金)、1年生はグループごとに市内各事業所を訪れ、事業所ごとに説明を聞いたり、施設の見学、質疑などを行ったり、学びを深めました。受け入れをしていただきました各事業所の皆様、本当にありがとうございました！



## 中体連石狩管内大会 各部の健闘光る！

7月4日(金)～6日(日)、石狩管内各所で中体連管内大会が行われました。柏陽中・恵庭市を代表して出場した選手は、全力を尽くし健闘しました。選手のみなさん、お疲れさまでした！



## 若草小6年 + 柏陽中 いじめ根絶集会

7月11日(金)、若草小6年生が中学校に来校し、小6と中学1～3年生合同で「いじめ根絶集会」を行いました。企画・運営は生徒会役員が中心となり、いじめ根絶に向けたテーマで児童・生徒が活発に意見を出し合い、たいへん有意義な時間となりました。



- 12日(火)～17日(日) 学校閉庁日
- 26日(火) 2節開始集会
- 29日(金) 恵庭市中体連新人戦 1日目
- 30日(土) 恵庭市中体連新人戦 2日目

★7月12日(土)の参観日では、今回もたくさんのウエス用の布を寄贈していただきました。また、参観授業前のウエスの裁断・梱包作業にも多くの方に御協力いただきました！たいへんありがとうございました！今後もPTAウエス活動への御協力をよろしくお願いいたします！